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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Thomas Glauser, SVP): Feu-

erwehrfahrzeuge: Was ist wichtiger die Einhaltung der städtischen Klimazie-
le oder die Erreichbarkeit der Objekte durch geeignete Fahrzeuge der Blau-
lichtorganisationen? Oder sollen die letzten Autofahrer vertreiben werden? 

 

 

Abklärungen der Fragesteller haben ergeben, dass die Feuerwehr der Stadt sehr wohl ein sog. 

«City-Tankfahrzeug» mit reduzierter Fahrzeugbreite (2m.40) anschaffte und weitere gekauft 

werden sollten. 

Nach Auffassung der Fragesteller setzt der Gemeinderat die falschen Prioritäten in der 

Beschaffung von Fahrzeugen, wenn er vorab E-LKW beschafft, die zu breit sind und dazu führen, 

dass Hunderte von Parkplätzen aufgehoben werden müssen. 

 

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, die folgenden Fragen zu beantworten. 

1. Welche Prioritäten setzt der Gemeinderat bei der Beschaffung der Kommunalfahrzeuge: 

2. Ist die Einhaltung der Klimaziele oder die Erreichbarkeit der Objekte durch geeignete 

Fahrzeuge der Blaulichtorganisationen wichtiger? 

2.1. Wenn der Gemeinderat die Einhaltung der Klimaziele als wichtiger erachtet: warum? 

Nimmt der Gemeinderat Opfer und Schäden an den Gebäuden in Kauf? Wenn ja, warum 

nicht? 

2.2. Wenn der Gemeinderat die Erreichbarkeit der Objekte durch geeignete Fahrzeuge der 

Blaulichtorganisationen als wichtiger erachtet, warum werden gleichwohl nicht schmälere 

Fahrzeuge für die Blaulichtorganisationen und die Kehrichtabfuhr beschafft? Ist die Vertreibung 

der Autofahrer wichtiger? Wenn ja, warum? 
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